



ООО «ГОСТИНИЦА ЦЕНТРАЛЬНАЯ»
Фактический адрес: 620075, Россия,
г. Екатеринбург, ул. Малышева, 74

Тел.: +7 (343) 312 37 37, 312 22 11
info@hotelcenter.ru, www.hotelcenter.ru
www.ustahotels.ru

Правила проживания

Время заезда в отель - 14:00 по местному времени.

Время выезда из отеля - 12:00 по местному времени.

Ранний заезд до 14:00 и выезд после 12:00 возможны по предварительному согласованию с администратором.

Правила расчета позднего выезда:

- с 12:00 до 17:59 по местному времени - почасовая оплата;
- с 18:00 до 23:59 по местному времени - оплата по тарифу за половину суток
- после 23:59 по местному времени - оплата по тарифу полных суток

Правила расчета раннего заезда:

- с 00:00 до 14:00 по местному времени - оплата по тарифу полных суток (с учетом удержания номера с предыдущих суток), завтрак включен;
- с 06:00 до 14:00 по местному времени - бесплатный ранний заезд (возможен только при наличии свободных готовых номеров);

При проживании в отеле менее 24 часов оплата взимается за 1 сутки.

Смена постельного белья производится один раз в три дня.

Смена полотенец производится ежедневно по желанию гостя.

В случае порчи или утери имущества гостиницы гость возмещает стоимость нанесенного ущерба в соответствии с прейскурантом цен.

В целях вашей безопасности и сохранности вещей не приводите в номер случайных людей, не распивайте с ними спиртные напитки, не оставляете их в номере.





ООО «ГОСТИНИЦА ЦЕНТРАЛЬНАЯ»
Фактический адрес: 620075, Россия,
г. Екатеринбург, ул. Малышева, 74

Тел.: +7 (343) 312 37 37, 312 22 11
info@hotelcenter.ru, www.hotelcenter.ru
www.ustahotels.ru

Правила проживания

Время заезда в отель - 14:00 по местному времени.

Время выезда из отеля - 12:00 по местному времени.

Ранний заезд до 14:00 и выезд после 12:00 возможны по предварительному согласованию с администратором.

Правила расчета позднего выезда:

- с 12:00 до 17:59 по местному времени - почасовая оплата;
- с 18:00 до 23:59 по местному времени - оплата по тарифу за половину суток
- после 23:59 по местному времени - оплата по тарифу полных суток

Правила расчета раннего заезда:

- с 00:00 до 14:00 по местному времени - оплата по тарифу полных суток (с учетом удержания номера с предыдущих суток), завтрак включен;
- с 06:00 до 14:00 по местному времени - бесплатный ранний заезд (возможен только при наличии свободных готовых номеров);

При проживании в отеле менее 24 часов оплата взимается за 1 сутки.

Смена постельного белья производится один раз в три дня.

Смена полотенец производится ежедневно по желанию гостя.

В случае порчи или утери имущества гостиницы гость возмещает стоимость нанесенного ущерба в соответствии с прейскурантом цен.

В целях вашей безопасности и сохранности вещей не приводите в номер случайных людей, не распевайте с ними спиртные напитки, не оставляете их в номере.





ООО «ГОСТИНИЦА ЦЕНТРАЛЬНАЯ»
Фактический адрес: 620075, Россия,
г. Екатеринбург, ул. Малышева, 74

Тел.: +7 (343) 312 37 37, 312 22 11
info@hotelcenter.ru, www.hotelcenter.ru
www.ustahotels.ru

Dear guests!

Rules of accommodation

Check-in time at the hotel is 14:00 local time.

Check-out time - 12:00 local time.

Early check-in before 14:00 and check-out after 12:00 are possible by prior arrangement with the administrator.

Late check-out rules:

- 12:00 to 17:59 local time - hourly rate;
- from 18:00 to 23:59 local time - half-days rate
- after 23:59 local time - full day rate

Early check-in rules:

- from 00:00 to 14:00 local time - payment at the rate of full day (taking into account the withholding of the room from the previous day), breakfast included;
- from 06:00 to 14:00 local time - free early check-in (possible only if rooms are available);

For stays shorter than 24 hours the charge is per 1 day.

Linen is changed once every three days.

Towels are changed daily upon guest's request.

In case of damage or loss of hotel's property the guest will compensate for the cost of the damage according to the price list.

For your safety and security of your belongings, do not bring unauthorized people into the room, do not drink alcohol with those people, do not leave them in the room.





ООО «ГОСТИНИЦА ЦЕНТРАЛЬНАЯ»
Фактический адрес: 620075, Россия,
г. Екатеринбург, ул. Малышева, 74

Тел.: +7 (343) 312 37 37, 312 22 11
info@hotelcenter.ru, www.hotelcenter.ru
www.ustahotels.ru

After 23:00 and up to 06:00 guests are subject to compulsory registration. Payment for an extra bed is made in the amount of 1000 rubles/day. Children under 12 years old are entitled to free accommodation with buffet breakfast.

Accommodation with animals is allowed only by agreement with the hotel administration. Fee for an extra bed for pet is 1000 rubles/day.

Refunds for accommodation services in case of the guest's refusal from this service is made no more than 30 minutes after the guest's arrival (registration of the guest to stay in the hotel), provided that the services have not been used (no traces of the guest in the room, no additional cleaning required etc.), otherwise, the withdrawal of services after the specified time is recognized by the parties as payment for the provider actually incurred its expenses to provide services (ie, money for services for the guest are not refunded).

The order of payment for services provided to the guest is as follows:

1. In case of a civil contract between the guest and the hotel, the guest shall pay for the services provided by the hotel within the terms and according to the procedure agreed in the contract.
2. If there is a reservation request confirmed by the hotel, the guest makes payment for the agreed services within the terms and procedure indicated in the confirmed reservation request.
3. If the guest checks in without a civil law contract between the guest and the hotel, and without a confirmed reservation request, the guest shall pay on the day of check-in at the full rate (100% of the rate approved by the hotel on the day of check-in).

